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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Sport im Land Bremen in Gefahr durch geplantes Mikroplastik-Verbot der EU? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele vereinseigene und öffentliche Kunstrasenplätze gibt es in Bremen und Bre-
merhaven und wie viele davon wären von den Plänen der EU-Kommission betroffen, 
dass in den Kunstrasenplätzen verwendete Plastikgranulat ab 2021 zu verbieten? 
 

Wie hoch schätzt der Senat die Kosten für den ggf. erforderlichen Umbau 
betroffener Sportplätze und wie lange würden derartige Umrüstungen dau-
ern? 

 
Wie beabsichtigt der Senat mit den öffentlichen Kunstrasenplätzen umzu-
gehen und in welcher Form wird der Senat die betroffenen Vereine unter-
stützen? 

 
 
 

Marco Lübke, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 
 


